



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:37

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 08 de Abril de 2003

+Ultima Hora

+Jefes militares de la coalición encabezada por Estados Unidos dicen no saber si el presidente de Iraq, Saddam Hussein, está vivo, tras un bombardeo de un edificio donde podría haber estado reunido con sus dos hijos, Qusay y Uday, y funcionarios de alto rango de su gobierno. La coalición actuó con información de inteligencia que tenía apenas 45 minutos de antigüedad. Los aviones estadounidenses lanzaron el lunes cuatro bombas de más de 700 kilos cada una contra el edificio donde podría haber estado Saddam, en una zona residencial de la capital iraquí.

+Se libran cruentos combates dentro de Bagdad, con enfrentamientos en un palacio presidencial, un complejo industrial y un edificio gubernamental.

+Tres periodistas murieron en los combates en Bagdad, dos de ellos en un ataque estadounidense contra el Hotel Palestine, donde se alojan muchos reporteros extranjeros.

+Estados Unidos dice que los ataques de la coalición han dejado al ejército iraquí con solamente 19 tanques operativos, en comparación con los 800 que tenía antes del comienzo del ataque de la coalición.

+El primer ministro de Gran Bretaña, Tony Blair, y el presidente de Estados Unidos, George W. Bush, dicen que la coalición no gobernará Iraq después de la guerra y que se establecerá un gobierno iraquí interino. Blair insistió en que la ONU tenga un papel vital en la reconstrucción del país.

+El embajador de Iraq ante las Naciones Unidas, Mohammed Aldouri, dice que cree que Saddam Hussein está vivo en Bagdad.

+El comando central de Estados Unidos admite que Iraq habría abatido un cazabombardero estadounidense A-10 Warthog, cerca del aeropuerto internacional de Bagdad.

+Las fuerzas especiales de Estados Unidos tratan de tomar el control de una carretera estratégica en el norte de Iraq, que une la ciudad de Mosul con la de Kirkuk, un importante centro petrolífero.

+Las tropas estadounidenses encuentran lo que podría ser material para fabricar armas químicas en un complejo agrícola en el centro de Iraq, según militares.

+Las tropas británicas dicen controlar la mayor parte de Basora, en el sur de Iraq y la segunda mayor ciudad del país.

NOTICIAS DE TV

+El diputado Jaime Morales expresó que el deceso del Procurador Oscar Herdocia no va a detener la lucha contra la corrupción, porque esta es impulsada por el Presidente Bolaños, apoyado por el subprocurador Francisco Fiallos. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El gobierno de Taiwán donó 500 mil dólares para construir una concha acústica en la Plaza Juan Pablo II, la cual tendrá un costo de 700 mil dólares, anunció el alcalde de Managua, Herty Lewites. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Gobierno tiene la facultad de dirigir la política exterior y velar por los intereses de los nicaragüenses que se encuentran en el extranjero. En este sentido apoya y forma parte de una coalición de países que respaldan la lucha contra el terrorismo, declaró el Canciller Norman Caldera. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Secretario de Comunicación Social de la Presidencia, Joel Gutiérrez, anunció la suspensión de las



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:37

PAG - 2 -

tarjetas de créditos a los ministros e instó a los otros poderes del Estado a hacer lo mismo. Refiriéndose al caso de la colonia del periodista manifestó que en los últimos meses el gobierno firmó con el BID un proyecto de financiamiento por el orden de los 22.5 millones de dólares, lo que representa un primera fases de un total de 40 millones de dólares con la promesa de obtener financiamiento adicional para proyectos de viviendas, todo esto en dependencia del uso eficiente y transparente que se le den a los fondos obtenidos, de manera que si ahora se procede a condonar esta deuda, se estaría poniendo en peligro el financiamiento obtenido por el BID. **(Bolsa Visión, CDNN / Nicaragua Hoy, Radio Nicaragua)**

+La bancada sandinista arremetió contra el Canciller Caldera acusándolo de haber violado la Constitución Política del país. **(100% Noticias)**

+Más de 70 jóvenes que se manifestaban en pro de la liberación de Arnoldo Alemán, en el departamento de Carazo, fueron detenidos supuestamente por ordenes del diputado Miguel López. **(100% Noticias)**

+La canasta básica va a quedar exenta de impuestos y posiblemente serán presentadas a la Asamblea, el lunes o martes después de Semana Santa, informó el Ministro de Hacienda y Crédito Público , Eduardo Montealegre. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Magistrado Rafael Solís indicó que el caso del Procurador Francisco Fiallos fue cerrado. **(TV Noticias, Canal 2)**

NOTICIAS DE RADIO

+Fabio Gadea mencionó en su cartas de amor a Nicaragua, la necesidad de un plan de protección del ambiente y recursos naturales. **(Seis en Punto, Radio Corporación)**

+René Sabas comentó que en su programa, "En la Mira", el Presidente Bolaños expresó que había encomendado a su secretario, don Leandro Marín, preparar una terna para ocupar el cargo de Procurador General, que estaba vacante desde que su titular don Oscar Herdocia se enfermó. **(En la Mira, Radio Magic)**

+El Dr. Leandro Marín expuso que siempre ha anhelado desde hace tiempo la unión de la familia liberal. Siempre se ha hablado de unidad del liberalismo, ahora vamos a eso, que es lo más fuerte que puede existir y es el anhelo de todos los liberales, hacer realidad uno de los pilares fundamentales del liberalismo, que es la fraternidad.

En otro orden informó que el Vicepresidente, José Rizo, regresa esta noche para presidir en nombre del Presidente Bolaños, las honras fúnebres al señor Procurador Oscar Herdocia. **(La entrevista del día, Radio Nicaragua)**

Agencias y Periódicos Internacionales

Nicaragua solicita ayuda a Taiwan para tratamiento de neumonía. (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE)

Nicaragua ha solicitado ayuda al gobierno de Taiwán para el tratamiento del Síndrome Respiratorio Agudo Grave (SRAS, por sus siglas en inglés), informó el ministro de Salud de este país, José Antonio Alvarado. El titular de Salud, según publica hoy, martes, la prensa local, declaró ayer que Taiwán ha tenido buenos resultados en el tratamiento de esta enfermedad, también conocida como neumonía atípica, que ya se ha cobrado cien muertes en todo el mundo.